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Der Iran verliert Syrien an Deutschland
Der Iran beherrscht heute den Nahen Osten. Doch in der Region geschieht etwas Dramatisches: Das vom Krieg zerrissene
Syrien entgleitet dem Zugriff des Iran und Russlands. Erfahren Sie wie sich Syrien Deutschland annähert und wie diese
Verschiebung zu einem Weltkrieg führt.
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Transkript: Der Schlüssel Davids

Vor kurzem hatte ich eine Fernsehsendung über eine geheimnisvolle Allianz, in der es um Psalm 83 ging, ein Kapitel aus
meiner Broschüre Der König des Südens gegeben. Wenn Sie sich diesen Psalm ansehen, möchte ich nur eine Nation
herausgreifen, aber es gibt zehn Nationen in Psalm 83. Neun davon werden von Deutschland angeführt, aber es gibt auch ein
Volk namens Hagariter, das früher im Land Syrien lebte. Sie haben also diese zehn Nationen, einschließlich Deutschland, das
eine mächtige Gruppe von Menschen ist.

Aber wer wird immer die Führung übernehmen? Deutschland wird es sein, und außerdem versammelt Deutschland gerade
jetzt all diese Araber, die als „gemäßigte“ Araber bezeichnet werden, und es bringt sie zusammen – das heißt, Deutschland
bringt sie zusammen, um gegen den Iran zu kämpfen. Denn viele der arabischen Nationen sind mit dem Iran überhaupt nicht
einverstanden und wollen, dass sich ihm jemand entgegenstellt. Das ist es also, was passiert und was sich in Psalm 83 in
dieser Prophezeiung erfüllt, und diese Leute werden nicht unsere Freunde sein.

Und in der kommenden Ausgabe der Posaune finden Sie einen Artikel über die verborgene Gefahr in Deutschlands Allianz
gegen den Iran, einen Artikel, den ich geschrieben habe. Wenn Sie also die Posaune bekommen können, die nächste
Ausgabe der Posaune und ich hoffe, Sie haben sie abonniert, dann erhalten Sie schon heute die Nachrichten von morgen,
ein mächtiges Magazin und eine wunderbare Zeitschrift für diese Welt. Wenn Sie also kein Abonnement haben, können Sie
diesen Artikel natürlich auch bestellen und wir schicken ihn Ihnen zu.

Aber was wird passieren, wenn Bashar Assad nicht mehr in Syrien regiert? Im Moment haben sie dort Russland, das ihn
stützt. Sie machen die Menschen zu Sklaven, die nicht mehr unter Assad leben wollen. Millionen von ihnen sind bereits
ausgewandert, viele von ihnen nach Deutschland.

Diese Allianz gibt Russland also eine Marine- und Luftwaffenbasis, genau wie den Iranern, wo sie direkt am Rande des
Mittelmeers und an einem der strategisch wichtigsten Orte der Welt für Russland und den Iran sein können.

Aber wenn Deutschland mit Syrien verbündet ist, wird das natürlich wegfallen und Deutschland und der Iran werden die
Russen dort nicht mehr haben, die Bashar Assad weiter regieren lassen.
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Aber der Iran verliert Syrien an Deutschland. Das geschieht sogar in diesem Moment. Sie verlieren das Land und vor allem
die Menschen. Und das wird ein echter Schock für die Welt sein, da können Sie sicher sein. Aber all diese Kriegsschiffe,
Seestreitkräfte und dergleichen geben dem Iran eine große strategische Macht, an die er sich für immer klammern will. Und
Russland will das auch. Das alles führt also zu einem Zusammenstoß zwischen Deutschland und dem Iran.

Das wird in Daniel 11 und Vers 40 prophezeit. Ich lese Ihnen schnell einen Vers vor: „Zur Zeit des Endes aber wird sich der
König des Südens mit ihm messen, und der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn
anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie überschwemmen und überfluten.“ Was geschieht hier also?

Deutschland hat nicht nur die militärische Macht, um Syrien und viele andere Länder zu schützen und zu versorgen, sondern
auch, um die Wirtschaft in Syrien aufzubauen, und die Menschen wissen, dass Deutschland das tun würde. Sie werden im
weiteren Verlauf des Tages mehr darüber erfahren. Aber sie wollen Deutschland als ihren Verbündeten und nicht Russland.
Russland ist brutal zu ihnen gewesen.

Hier ist ein Zitat aus einem Artikel vom 26. April 2018, den wir geschrieben haben. Er wurde speziell von Josué Michels
verfasst, und hier ist, was er schrieb: „Der syrische Wirtschaftsminister sagte 2017, dass seine Hoffnung für den
Wiederaufbau Syriens in Deutschland liegt.“ Die Deutsche Presse-Agentur berichtete darüber in einem Artikel mit dem Titel
„Syrien blickt auf Nachkriegsdeutschland für 200 Milliarden US-Dollar Wiederaufbau“. Sie sehen also, dass deutsche
Unternehmen in den Nahen Osten gehen und dort beim Aufbau helfen, vor allem bei denen, die mit ihnen befreundet sind,
und dass sich zwischen Deutschland und den gemäßigten Arabern, wie sie genannt werden, eine gewisse Macht entwickelt.
Und das wird zu einem Weltkrieg führen, der der dritte Weltkrieg wäre, wenn wir nicht aufwachen und sehen und hören, was
Gott in der biblischen Prophezeiung dazu zu sagen hat.

Der Artikel fährt fort: „Selbst die syrische Bevölkerung fordert eine deutsche Intervention“.

Und hier ist, was die Bild-Zeitung sagte. Die Zeitung zitierte einen Syrer, der sagte: „Wir wissen, dass Deutschland vielen
syrischen Flüchtlingen geholfen hat. Aber es sollte auch nicht vergessen werden, wie viele Menschen hier noch leiden.“ Es
gibt also eine Menge, was Sie wissen müssen, was wir alle wissen müssen, denn es wird unser Leben in vielerlei Hinsicht
beeinflussen, wie Sie es sich nicht einmal vorstellen können, also müssen wir uns dessen bewusst sein, was hier geschieht.

Dieser Artikel von Herrn Michels ist vom 26. April 2018 und trägt den Titel Guttenberg fordert eine deutsche Intervention in
Syrien. Das geht auf einen Mann namens Baron Karl Guttenberg zurück, der dort ein gewisses Ansehen genießt, aber er
unterstützt die Syrer und weiß, dass Bashar Assad es möglich macht, die Syrer zu versklaven. Und Deutschland will ihnen
helfen und sie in dieses Machtpaket von Psalm 83-Nationen einbinden, das zu einer Großmacht im Nahen Osten und in
Europa werden soll und die Welt schockieren wird. Zu der Zeit, als Karl Guttenberg diese Worte sprach, war er der deutsche
Verteidigungsminister, ein sehr wichtiger Posten in jeder Nation, und er war zu dieser Zeit fast wie ein Rockstar. Er war ein
Politiker, der die Menschen wirklich beeindruckte, und viele dachten, er würde bald Kanzler von Deutschland werden. Aber
dann wurde er beim Plagiieren erwischt und das hat ihn zurückgeworfen. Aber er ist immer noch ein Mann in Europa, der viel
Einfluss hat und einige Dinge tut, die ihn sehr wohl in ein sehr hohes Amt in Europa bringen könnten.

Aber wie auch immer, er war sauer auf Angela Merkel, weil sie in Syrien nichts tun wollte, außer darüber zu reden, gegen
Baschar Assad zu reden. Also sagte Guttenberg: Nun, Angela Merkel will nur nette Worte finden, aber sie will keine
Drecksarbeit machen, um den Syrern zu helfen. Und wenn man es rückblickend betrachtet, wäre es wahrscheinlich gut
gewesen, Russland aus dem Land herauszuhalten. Sie haben es Bashar Assad ermöglicht, seine Machtposition zu behalten.

Sie sehen also, dass dies Russland direkt in den Mittelmeerraum bringt, der für Russland natürlich sehr wichtig ist und ein
großer, großer strategischer Schachzug darstellt. Und Russland riskiert eine Menge, um dort zu sein, ebenso wie der Iran mit
seinen Aktivitäten.

Wenn Syrien sich also Deutschland anschließt (wir wissen nicht genau, wann das geschehen wird), aber es gibt dort mächtige
Luftwaffenstützpunkte und Marinestützpunkte, die für Deutschland sehr hilfreich wären, und sobald sie diese Stützpunkte
haben und die Kontrolle über Syrien erlangen, werden sie das Mittelmeer kontrollieren und sehr kurz danach – wenn nicht
schon vorher – werden sie den Nahen Osten kontrollieren. Wir kennen also den genauen Zeitrahmen nicht, aber wir wissen,
dass wir uns genau in dieser Endzeit befinden und dass viele Dinge gleichzeitig geschehen. Sie wissen also, dass wir nicht
mehr viel Zeit haben, bis Jesus Christus auf diese Erde zurückkehrt, denn genau diese Nationen werden gegen Jesus
Christus kämpfen, wenn Er wiederkommt. Wir sollten also unbedingt wissen und beobachten, was Deutschland in dieser Welt
tut, insbesondere Deutschland.

Hier ein weiteres Zitat: „Man ist in Deutschland auch besorgt über den Machteinfluss, den Syrien dem Iran verleiht. Über seine
Beziehung zu Syrien haben iranische Kriegsschiffe und Truppen Zugang zum Mittelmeer.“ Ich meine, wenn man eine
Weltmacht sein will, muss man im Mittelmeer mächtig sein, und Deutschland kontrolliert es schon jetzt fast. Und viele
Menschen wissen das einfach nicht, und ich vermute, sie wissen nicht viel über Nachrichten, aber sie müssen es wissen,
denn was Deutschland tun wird, wird viele Vorstellungen in der Welt erschüttern. Wenn sie sehen, was sie tun.

Aber zu dieser Zeit forderte Guttenberg tatsächlich, dass Deutschland den Krieg in Syrien erklären sollte. Nun, das ist ein
starker Mann. Glauben Sie, dass er immer noch einen gewissen Einfluss haben könnte? Denn er ist sehr populär und ein
sehr brillanter Mann. Was wird er in Europa tun? Nun, ich sage Ihnen, er hat das deutsche Volk dazu gebracht, eine
militaristische Haltung einzunehmen, damit Deutschland etwas tun kann, was es seiner Meinung nach im Nahen Osten tun
muss, und damit könnte er durchaus Recht gehabt haben.

Jedenfalls schätzte er Angela Merkels schöne Worte nicht, und er war sehr direkt in dem, was er sagte, und er versuchte
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nicht wirklich, um etwas herumzutanzen. Er war auf diese Weise sehr brutal ehrlich, als er sprach.

Guttenberg änderte die Zusammensetzung der deutschen Armee zu dieser Zeit wirklich dramatisch. Er veränderte die Dinge
zu dieser Zeit also sehr stark.

Und nun beachten Sie, was hier steht: „Guttenbergs langfristige Vorstellung geht über die bloße Verteidigung der deutschen
Grenzen gegen den schlimmsten Fall einer russischen Invasion hinaus. Seine Vision ist eine weltweit einsetzbare, gut
ausgebildete deutsche Armee.“ Sehen Sie, er wollte nicht, dass Deutschland sich auf seine Vergangenheit beruft und den
Ersten Weltkrieg, den Zweiten Weltkrieg und die Kriege davor begonnen hat. Ja, er war besorgt darüber, aber er war auch
besorgt darüber, dass die Menschen sich davon abhalten ließen. Das war es, worüber er wirklich besorgt war.

Aber wie auch immer, dieser Mann kann mit der ganzen Macht, die Deutschland hat, wirklich etwas in Europa verändern. Und
natürlich können sie, wenn sie Syrien zurückbekommen, die Syrer aus Deutschland – diese Millionen Syrer – auch in ihr
eigenes Land zurückschicken, und auch das ist eines ihrer Anliegen.

Schauen wir uns Vers 23 in Daniel 8 (Elberfelder Bibel) an. „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die Abgefallenen das
Maß vollgemacht haben, wird ein König aufstehen, mit hartem Gesicht und erfahren in Ränken.“ Wer wird also dieser starke
Mann Europas sein? Das ist es, wovon hier die Rede ist, und danach sehnt sich jeder in Europa, nach einem wirklich starken
Führer, einem Karl dem Großen! Frankreich und Deutschland reden oft darüber: Wir brauchen einen Karl den Großen! Der
Mann, der um 800 n. Chr. das zweite Heilige Römische Reich anführte, kam und watete durch Ströme von Blut, um Europa
zu erobern, und er war sicherlich ein Vorbild für Adolf Hitler, denn er folgte seinem Beispiel in vielerlei Hinsicht. Und auch
heute noch schaut jeder zu ihm auf und sagt: Wir brauchen einen Karl den Großen! Aber ein Karl der Große hat alle
möglichen obszönen, blutigen Dinge in Europa getan. Wollen sie das wirklich? Nun, das sagen sie, aber sie wissen nicht, was
sie wollen, sonst würden sie das nicht tun. Die Geschichte ist nicht gut. Aber Adolf Hitler hatte das Dritte Reich, Karl der
Große hatte das Erste Reich, also war dieses Beispiel in vielerlei Hinsicht sehr gut für ihn [Hitler].

Aber denken Sie darüber nach, was das wirklich große Problem ist. Alle Parteien in Deutschland werden Ihnen sagen, dass
sie keine Führung haben, keine starke Führung. Es gibt eine schwache Führung, und sie wollen nicht nur Deutschland
regieren, sondern auch die zehn Könige in Europa, von denen wir seit über 75 Jahren sprechen. Sie werden kommen, diese
zehn Könige, und sie könnten kommen und werden wahrscheinlich in ein oder zwei oder drei Jahren kommen; so schnell wird
es gehen. Zumindest sieht es im Moment so aus.

In Deutschland gibt es eine neue Partei, die Alternative für Deutschland (AfD), die in nationalen Umfragen den zweiten Platz
belegt. Zweiter Platz in Deutschland! Und es ist wirklich eine Nazi-Partei! Das ist etwas, worüber wir alle nachdenken und
worüber wir uns Sorgen machen sollten.

Denken Sie einfach mal darüber nach. Es besteht die Gefahr, dass jeder fünfte Deutsche für die extreme Rechte stimmt.
Jeder fünfte Deutsche wählt die Rechtsextremen und spricht von Nazismus. Dies ist die am schnellsten wachsende Partei in
Deutschland. Was glauben Sie, was dort passiert? Etwas, das wir schon seit über 75 Jahren prophezeien!

Lassen Sie mich hier etwas paraphrasieren, dass einer der Bürger dieser Nazi-Partei, oder nsdap, es ist eine Nazi-Partei, und
er sagte: Ja, ich werde zu dieser Partei zurückkommen. Nun, das können Sie nicht sagen. Der Bürger sagte: Doch, das
können Sie. Der Reporter sagte: Nun, die nsdap hat sechs Millionen Juden getötet! Und er zuckte nur mit den Schultern, es
schien ihn überhaupt nicht zu stören. Und der Reporter fragte: Glauben Sie wirklich, dass es gut wäre, wieder Faschisten im
Parlament zu haben? Und er sagte: Nun, glauben Sie, dass es im heutigen Parlament besser ist? Sehen Sie, die reden nur
und tun nichts! Das ist es, was sie nicht mögen. Sie wollen jemanden, der etwas tut, wie Karl Guttenberg, der den Namen
Baron in seinem langen Namen trägt, mit mehreren Vornamen.

Aber auch hier haben wir es mit einem großen Problem zu tun. Selbst die AfD, die ich gerade erwähnt habe, die Nazi-Partei,
hat keinen charismatischen Führer. Sie haben keinen echten Führer! Und deshalb will jeder in Europa, so scheint es,
zumindest diejenigen, die Deutschland nahe stehen, einen Karl den Großen! Sie wollen Karl den Großen und sie wollen ihn
bald! Und sie wissen, dass sie einen haben müssen, wenn sie Russland, China, dem Iran und ihren Verbündeten die Stirn
bieten wollen. Sie müssen etwas tun. Das Wall Street Journal hat über sie geschrieben, und in Deutschland gibt es ohnehin
einen großen Appetit auf Extremisten.

Und denken Sie daran, dass dort eine Menge Dinge vor sich gehen, über die wir uns große Sorgen machen müssen. Sie
haben das, was sie die Kronjuwelen des Heiligen Römischen Reiches nennen. Sie wollen, dass das siebte Oberhaupt des
Heiligen Römischen Reiches auf den Plan tritt und alle sechs vor ihnen waren blutige, blutige, blutige Oberhäupter des
Heiligen Römischen Reiches. Und viele Menschen wurden getötet, unschuldige Menschen, und trotzdem wollen sie diese
Krone! Sie wollen die Krone, von der sie sagen, sie gehöre dem Heiligen Römischen Reich, und sie gehöre allen Nationen,
sagen sie. Nun, nicht wirklich, aber das sagen sie, und sie warten auf Karl den Großen. Und wir müssen uns darüber
Gedanken machen, was passiert und wo dieser charismatische Anführer ist. Das ist es, worauf sie warten, dieser
charismatische Führer! Wo ist er? Und wo sehen Sie einen solchen in Europa? Und ich sage Ihnen, wenn Sie sich Baron
Guttenberg ansehen, dann sieht es wirklich so aus, als würde er zu dem starken Mann passen, den sie suchen, zu Karl dem
Großen, den sie als starken Führer haben wollen, was einen Diktator bedeuten würde! Eine Menge Tyrannei!

Es gibt vieles, dessen wir uns bewusst sein müssen, und ich sage Ihnen, die ganze Welt wird fassungslos und schockiert sein
und sich davon beeinflussen lassen. „Die aristokratische Elite hat in der deutschen Geschichte eine verheerende Rolle
gespielt“, und dort befindet sich auch Herr Guttenberg, aber sie genießt beim deutschen Volk großen Respekt.
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„Bevor er sein Ministeramt antrat, leitete Guttenberg mehrere Jahre lang den Sonderausschuss für Außenpolitik des csu-
Exekutivkomitees.“ Er interessierte sich für Außenpolitik. „Guttenberg ließ keinen Zweifel daran, dass es notwendig war, der
weit verbreiteten Anti-Kriegs-Stimmung in der Öffentlichkeit entgegenzuwirken.“ Er wollte den Krieg in Syrien erklären und
Russland heraushalten, was eine gute Idee ist, und es aus dem Mittelmeer heraushalten und den Iran aus dem Mittelmeer
heraushalten, vielleicht sogar gleichzeitig. Das ist die Art von Führungspersönlichkeit, nach der sie in Europa suchen. Und oh,
als er noch Verteidigungsminister war, war er der Lieblingspolitiker dieser Zeit.

Wie auch immer, Sie können Offenbarung 17 und Vers 10 lesen, wo von den größten Prophezeiungen der Bibel in dieser
Endzeit die Rede ist. Wenn Sie diese Bibelstellen lesen, werden Sie feststellen, dass all dies ein wunderbares Ergebnis
haben wird und dass genau diese Nationen, von denen Sie gerade lesen, Jesus Christus Selbst bei Seiner Wiederkunft
gegenüberstehen werden.
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